
  MAIRIE 

1 Place de l’Eglise 

25390 FOURNETS LUISANS 

 

COMPTE RENDU DE REUNION DE CONSEIL MUNICIPAL 

Jeudi 30 juin 2022 

Jeudi trente juin deux mil dix vingt deux à 20 h 30  

 

Date de convocation : 18 juin 2022 

Date d’affichage : 5 juillet 2022 

Le Conseil Municipal de cette commune, régulièrement convoqué, s’est réuni au nombre  

prescrit par la loi, dans le lieu habituel de ses séances sous la présidence de M. Thierry  

COURTOIS, Maire. 

Nombre de conseillers en exercice : 14 

Présents : MMES Pauline DAUDEY, Pascale HAWRYLISZYN, Sylvie QUERRY, Marie-Josèphe 

VERMOT, MM. Paul ROGNON, Christophe GUINARD, François CUENOT, Rudy LEGRAND, 

Florian MILLESSE, Frédéric MUSY. 

Absentes excusées :  Mmes Christine MYOTTE-DUQUET, Elise BIBET, Brigitte BOLE 

Absent non excusé :  - 

Secrétaire de séance : M. Frédéric MUSY 

Le compte-rendu du mois précédent, lu par M. Paul ROGNON, est approuvé à l’unanimité par 

le conseil municipal. 

 

COMMUNAUTE DE COMMUNES 

- M. le Maire fait un compte-rendu de la réunion communautaire du 27 juin, qui s’est 

tenue à Hautepierre-le-Chatelet. Tous les sujets abordés peuvent être consultés dans 

le compte-rendu en ligne sur portes-haut-doubs.com. 

o Une étude est réalisée avec la Chambre d’Agriculture pour la recherche de 

terrain de maraîchage pour des circuits alimentaires de proximité ; 

o PLU intercommunal : la DDT ayant donné des objections au projet arrêté, une 

réunion se tiendra avec les élus à la rentrée pour débattre sur la modification 

du zonage ; 

o Tourisme : mise en place du dispositif d’aides à l’immobilier d’entreprises 

spécifiques aux hébergements touristiques ; 

o Une étude est réalisée avec PREVAL pour le tri à la source des biodéchets ; 

o Le bulletin « Com’Info » sera distribué dans les boites aux lettres courant juillet. 

 

 

SYNDICAT DE L’EAU 

- Le 23 juin a eu lieu la réception des travaux d’adduction d’eau potable à la fromagerie 

des Fournets avec l’entreprise CHOPARD-LALLIER. Le chantier a été réalisé en toute 

conformité. 

- Travaux d’interconnexion avec le Syndicat de la Haute Loue : la Préfecture donne son 

accord pour que les travaux débutent au mois de septembre. 

 

 

FINANCES COMMUNALES 



- La somme perçue par la commune pour la taxe additionnelle de droits de mutation 

2021 s’élève à 27 688.26 €. 

- Le conseil municipal valide l’état de non-valeur présenté par le comptable public, soit 

pour la somme de 362.52 € au budget bois sur l’année 2014. Cette somme sera inscrite 

à l’article 6541. 

 

 

VOIRIE 

- Suite à la réception de deux devis pour l’entretien de la voirie communale 2022, c’est 

l’entreprise VERMOT TP qui est retenue pour le rebouchage de trous et la mise en 

place d’enduit superficiel d’entretien sur certaines voiries communales de notre 

territoire, pour la somme de 10 420.68 euros TTC. 

 

 

BATIMENTS COMMUNAUX 

- Les états des lieux de sortie ont été réalisés avec deux locataires de l’ancienne cure du 

Luisans. Le logement de Mme GOGUEL étant reloué en l’état au 1er juillet à M. 

JEURISSEN et Mme FERRY, le conseil municipal décide de leur accorder deux mois de 

charges gratuites en juillet et en août 2022 ; des devis seront demandés pour les 

réparations à faire dans le logement de M. et Mme CHREB (peinture et nombreux trous 

à reboucher). Le logement pourra être remis en location après ces travaux.  

- Mise en place de 4 nouveaux caveaux et 4 caveaux d’urne au cimetière des Fournets : 

deux entreprises ont transmis leur devis. La commune attend un troisième devis avant 

de pouvoir faire son choix. 

 

 

URBANISME / ENVIRONNEMENT 

- Aire de jeux : l’entreprise FCE Levier a été contactée afin de venir régler l’un des 

portails qui ferme mal. De plus, des arbres sont secs.  

- La commission communale a effectué une visite sur les espaces pique-nique et 

poubelles de la commune. Sur 14 tables, certaines sont à changer ou à réparer.  

- Etude de dossiers d’urbanisme :  

o P.C. DROMARD Nicolas (Les Sorbiers) pour la construction d’un garage ; 

o Modificatif P.C. E-MOTION pour la rénovation d’une habitation et création d’un 

carport rue du Bois de Faux ; 

o P.C. HOBER Eddy pour la réhabilitation d’une partie d’une ancienne ferme en 

habitation, rue du Général de Gaulle au Luisans (dossier avec architecte) ; 

o D.P. MUSY Frédéric et VIONNET Edwige pour la création d’un abri bois à la 

Chaige. 

- Prise de contact du Syndicat Mixte Doubs Très Haut Débit (SMIX) pour l’organisation 

de la réunion publique d’information pour la fibre. Cette réunion aura lieu le mardi 19 

juillet à 20 heures à la salle des fêtes. Des invitations seront distribuées dans les boites 

aux lettres. 

- Lecture d’un courrier de M. Dominique GIRARDET (Hameau de Grandfontaine) 

concernant la voirie communale. 

 

 



ACTION SOCIALE ET CULTURELLE 

- Pour rappel, les feux d’artifice du Val de Vennes seront organisés cette année sur la 

commune. Le conseil municipal apporte son aide au comité des fêtes pour la 

préparation et la réalisation de la soirée du samedi 16 juillet. Des flyers seront 

distribués à tous les habitants. 

 

 

ENFANCE / ECOLE  

- Les comptes rendus des conseils d’école du dernier trimestre sont disponibles sur le 

site internet de la commune (fournets-luisans.fr). 

- La commune remercie chaleureusement Mme Colette REVILLOT pour ses 21 années 

d’enseignement aux Fournets, et lui souhaite bonne continuation.  

 

 

DIVERS 

- Courrier de M. Jean-Louis MILLESSE :  

o Demandant à la commune l’autorisation d’ouvrir un débit de boisson le 11 

septembre (M. MILLESSE étant le responsable de la licence IV dont la commune 

est propriétaire) ; 

o Remerciant la commune au nom de tous les bénévoles de la rénovation de 

l’église du Luisans ; 

o Présentant une liste de travaux que l’équipe des bénévoles aimerait réaliser 

avec la contribution de la commune. 

 

 

 

     Vu, le Maire 

Thierry COURTOIS 

 


